

Malla vial, puntos de acopio y estudios del PTAR son algunos pendientes

Alcalde Klaus Faber, sin avances en su plan de gobierno tras 100 días de gestión

Las promesas de campaña que hizo el actual alcalde del municipio de Pamplona, Klaus Faber Mogollón, no se han comenzado a encarrilar en sus primeros 100 días de gestión en un despacho que está administrando por tercera vez.

Dentro del plan de gobierno que presentó a los pamplonenses, Faber Mogollón hizo referencia a obras como la construcción de una Planta de Tratamientos de Aguas residuales (PTAR), recuperación de la malla vial, la gestión de estrategias de seguridad con implementación de la tecnología, entre otros aspectos a los que hizo referencia durante su campaña y que hasta ahora no ha presentado proyectos concretos ante el Concejo de ese municipio.

Así lo contó a La Opinión el concejal Jorge Rodríguez, quien enfatizó en la necesidad de comenzar a trabajar de manera urgente en cada una de las necesidades del pueblo pamplonés.

“Ese punto como otros tantos de su programa de Gobierno no se ha cumplido, ni siquiera se ha iniciado. Ni siquiera se han hecho las caracterizaciones para saber cómo iniciar cada uno de los proyectos”, enfatizó.

Este medio trató de entrevistar al alcalde de Pamplona, pero no fue posible obtener respuestas.

Sobre la PTAR, el concejal y excandidato a la alcaldía de Pamplona, Jairo Suárez, dijo que no existen ni estudios sobre este proyecto en el que solicitarían recursos nacionales y departamentales.

“Los últimos estudios se perdieron por la doble calzada que pasó por unos terrenos que se iban a disponer para esa planta. Actualmente se tiene que volver a hacer los estudios. El alcalde ha viajado a Bogotá, porque sí le gusta viajar, pero no sabría decir si ha presentado estudios o proyectos porque no se conoce lo que él hace por esta ciudad”, agregó Suárez.

Los dos concejales consultados coincidieron en que la actual administración no ha presentado ningún proyecto al Concejo del municipio.

“No ha presentado absolutamente nada. El único proyecto que bajó fue para hacer unos movimientos dentro de los dineros que habían quedado de la vigencia anterior. De resto no ha pasado nada”, expresó Jorge Rodríguez.

Centros de acopio

Pamplona es una de las rutas más transitadas por el éxodo caminante que viene de Venezuela. De acuerdo con un



Klaus Faber Mogollón llegó a administrar por tercera vez el municipio de Pamplona / Foto: Cortesía

trabajo publicado por este medio de comunicación, desde enero a abril del presente año más de 8.000 caminantes han visitado una fundación en Pamplona que se encarga de recibir y brindarles ayuda a estos migrantes.

Sin embargo, la administración de Klaus Faber Mogollón no ha explicado cuáles son los pasos concretos que hará su gestión en esta materia.

“Las políticas erradas del país vecino nos está afectando a todos. El corredor principal de ellos (caminantes) es el municipio de Pamplona y todavía se ven los mismos problemas de la falta de gestión y organización. Ha faltado articulación que desconoce muchos procesos que se deben tener con las organizaciones y el Gobierno Nacional. Son muchas las personas que deambulan por las calles”, criticó Suárez.

Ha faltado articulación que desconoce muchos procesos que se deben tener con las organizaciones y el Gobierno Nacional. Son muchas las personas que deambulan por las calles”, criticó Suárez.

Ha faltado articulación que desconoce muchos procesos que se deben tener con las organizaciones y el Gobierno Nacional. Son muchas las personas que deambulan por las calles”, criticó Suárez.

Seguridad

En materia de seguridad los retos no son tan complejos como en otras zonas

del departamento; sin embargo, durante su campaña el actual alcalde se apegó a las estrategias que tienen que ver con el uso de la tecnología como las cámaras de seguridad, y que también presentaron gobernantes como Jorge Acevedo, alcalde de Cúcuta, y William Villamizar, gobernador de Norte de Santander.

No obstante, este, como prácticamente todos los proyectos a los que hizo referencia durante su campaña, no han sido presentados ante el Concejo y la ciudad.

Por otra parte, el reordenamiento de los vendedores informales en el centro de la ciudad es un

tema que sigue generando preocupación sobre todo a la hora de hablar de movilidad.

Al respecto, el concejal Rodríguez opinó que era uno de los temas que más urgencia y atención requería por parte

del actual alcalde de Pamplona.

Otras promesas que hizo el alcalde

Algunas de las promesas que hizo el mandatario durante su carrera por la alcaldía, y que tiene el deber de cumplir durante el cuatrienio, pasan por la legalización de muchos lotes. Hay que recordar que Pamplona tiene hasta 20 años de atraso en materia catastral.

La recuperación de la malla vial del municipio es otro de los puntos que figuran en su campaña, así como la ejecución de un sendero ecológico que contribuiría con el turismo.

Hasta el momento, la administración no ha presentado el informe sobre el balance de los 100 días de gestión.

“Tantos puntos que presentó en su programa de gobierno no se han cumplido, ni siquiera iniciado. No hay ni caracterizaciones para iniciar”

Jorge Rodríguez, concejal de Pamplona.

CLUB DEL COMERCIO DE CÚCUTA S.A.
 ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS
 SEGUNDA CONVOCATORIA

Fecha: Martes 23 de Abril de 2024 a las 6:00 p.m.
 Lugar: Salón SIMÓN BOLÍVAR Asociación Club del Comercio, avenida 1 # 16-32.
 Los libros, comprobantes y demás documentos exigidos por la Ley se encuentran a disposición de los accionistas en las oficinas de la Sociedad.

MANUEL WALDO CARRERO LAMUS
 Gerente
 San José de Cúcuta, MARTES 23 DE ABRIL DE 2024.

¡Por fin! Cúcuta volverá a tener agentes de tránsito tras 4 meses de atrasos

La Secretaría de Tránsito de Cúcuta le confirmó a La Opinión que hoy, 23 de abril, comienza a regir el convenio de tránsito con la Policía Nacional luego de casi cuatro meses de atraso en el proceso.

Albeiro Bohórquez, secretario del ente territorial, informó que el alcalde, Jorge Acevedo, dará el banderazo inicial para desplegar a los 50 agentes de tránsito que logró obtener el municipio.

Detalles del convenio

Gracias a la falta de información que ha rondado este convenio, las cifras del precio y el tiempo siempre fueron variadas.

La alcaldía ha dado, al menos, cuatro cifras distintas sobre el valor de los agentes de tránsito durante estos casi cuatro meses.

La última vez, hicieron referencia a 2.946 millones de pesos con una duración de ocho meses.

Sin embargo, de acuerdo con Bohórquez la cifra oficial quedó en 2.000 millones de pesos durante un periodo de seis meses.

“El contrato, por seis meses y un valor de \$2.000 millones, cuenta con 50 policías. Tenemos la posibilidad de ampliarlo para completar los dos meses y 7 días que hacen falta para terminar el año y nos va terminar costando \$744

millones”, manifestó Bohórquez.

Sobre el porqué de las demoras no están claras. La administración de Jorge Acevedo ha transferido la responsabilidad al exalcalde Jairo Yáñez; no obstante, este último también se sacudió la responsabilidad y culpó a la negativa del Concejo de Cúcuta de aprobar los recursos para una prórroga del convenio.

Pedagogía mejor que multas

El secretario de Tránsito del municipio, Albeiro Bohórquez, enfatizó que están enfocados en la pedagogía vial, más allá de las multas que se puedan generar por el incumplimiento de las normas de movilidad.

Asimismo, explicó que esta vez los agentes estarán centrados en ayudar con la congestión vehicular que presentan algunas calles de la ciudad para garantizar el libre tránsito.

“El convenio tiene unas directrices que les da obligaciones a la Policía y a la Alcaldía. Eso nos permite pedirles a los agentes de tránsito que hagamos más presencia a la regulación del flujo vehicular y en temas que tengan que ver con la función que va con la pedagogía. En eso estamos trabajando y es gracias a que por primera vez el convenio le da obligaciones a las dos partes y por eso es diferente”, celebró Bohórquez.



COMFAORIENTE EPS-S Invita

En cumplimiento a lo establecido en la Ley 1122 de 2007, Decreto 682 de 2018 y la Circular Externa 008 de 2018, la Caja de Compensación Familiar del Oriente Colombiano – COMFAORIENTE, ha programado Audiencia Pública de Rendición de Cuentas de COMFAORIENTE EPS-S y COMFAORIENTE IPS, correspondiente al periodo comprendido desde el 1 de enero de 2023 al 31 de diciembre 2023.

Así las cosas, me permito relacionar el link del microsítio de rendición de cuentas donde podrá encontrarse el informe de Rendición de Cuentas:

<https://comfaorientep.com/eps-rendicion-cuentas/>

Igualmente se informa que la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas, se llevara a cabo:

Día: jueves 23 de mayo de 2024

Hora: 2:00 pm

Lugar: Auditorio Principal de COMFAORIENTE, Ubicado en la avenida 2 # 13-75 Barrio La Playa.

Link de conexión Virtual: <https://www.youtube.com/@MrComfaorientep>

OMAR PEDRAZA FERNÁNDEZ
 Director Administrativo ComfaOriente

